



# 温故創新

岐阜市立岐阜中央中学校 令和8年1月30日（金） No.11

学校の教育目標「手を結び 学び合い・鍛え合う」

## 地域ぐるみで行うキャリア教育

1月16日（金）、1年生は、5・6時間目に、職業講話を通して、キャリア学習を行いました。コミュニティスクール支援推進委員会学校支援部のみなさんに企画・運営等を進めていただき、身近な地域の事業所等より講師をお招きし、「職業についての講話を視聴することを通して、その職種の素晴らしさ、仕事に従事する喜び、苦労を知り、自分の進路についてより深く考えることができる。」及び「自分たちが住む町（市）で実際に活躍してみえる方々の生き方を知ることで、自分たちの住む地域に誇りを持った生き方ができる。」をねらいとして学習しました。職業講話でご協力いただいた事業所等の皆様、ありがとうございました。



### 1月23日（金） 「立志の会」

1月23日（金）、2年生は、5・6時間目に、「立志の会」を行いました。第一部では、学級代表が「立志の作文」を発表するとともに、一人一人が「立志の決意」を発表しました。第二部では、地域の活性化を目指して活動している方や、本校卒業生で、昨年夏の全国高等学校野球選手権大会に出場した先輩からの話を通して生き方を学びました。



